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Ao vigésimo sétimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, de forma
remota pelo aplicativo Google Meet, sob convocação do Chefe do Departamento de
Biociências - DBIO participaram os seguintes membros da Assembleia do DBIO: Airton
Torres Carvalho, Alexsandra Fernandes Pereira, Aline Fernanda Campagna
Fernandes, Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Carlos Eduardo Alves Soares,
Cibele dos Santos Borges, Cristiano Queiroz de Albuquerque, Cristina Baldauf, Daniel
Cunha Passos, Emanuelle Fontenele Rabelo, Emmanuel de Sousa Jereissati, Eveline
de Almeida Ferreira, Fernanda Matias, Inês Xavier Martins, Isadora Louise Alves da
Costa Ribeiro Quintans, José Domingues Fontenele Neto, José Luis Costa Novaes,
Josivania Soares Pereira, Juliana Rocha Vaez, Leandro de Oliveira Furtado de Sousa,
Lidianne Leal Rocha, Luciana Vieira de Paiva, Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes
Cacho, Marinalva Oliveira Freitas, Michele Dalvina Correia da Silva, Rodrigo Silva da
Costa, Taffarel Melo Torres, Vitor de Oliveira Lunardi. Membros com Ausências
Justificadas: Cecilia Irene Perez Calabuig, Darius Pukenis Tubelis, Francisco
Silvestre Brilhante Bezerra, Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, Leonardo Fernandes
França, Leonardo Lelis de Macedo Costa, Milena Wachlevski Machado, Raphaela
Vasconcelos Gomes Barreto, Rodrigo Fernandes. Com a seguinte PAUTA:

Atas em atraso de reuniões anteriores;

1. Discussão e deliberação sobre os pontos do concurso público para provimento de vaga
decorrente do falecimento da Professora Marcicleide Lima da Silva;

2. Aprovação da carga horária docente para o período 2021.1.

Professor Lívio Carvalho de Figueiredo, chefe do Departamento de Biociências, dá
início a reunião departamental após ser constatado o “quorum” legal, apresenta as
justificativas dos ausentes, esclarece que todas as ausências têm previsão em
Regulamento e não necessitam de votação e aprovação. Professor Lívio Carvalho de
Figueiredo apresenta as atas das assembleias anteriores e abre para discussão. A
professora Michele Dalvina Correia da Silva observa que falta a ata da terceira reunião
ordinária. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo justifica que foi um equívoco nas
convocações e que as atas estavam com a numeração incorreta, mas que iriam ser
corrigidas. Em votação, as atas foram aprovadas, com correção da sequência, com
dezesseis abstenções. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo apresenta a pauta e
coloca em discussão. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo coloca a pauta em
votação, aprovada por unanimidade. PRIMEIRO PONTO: Professor Lívio Carvalho de
Figueiredo explica como foram elencados os pontos exigidos no concurso para o
preenchimento da vaga da professora Marcicleide Lima da Silva, abre para discussão.
A professora Emanuelle Fontenele Rabelo esclarece que são duas vagas e que os
pontos em questão são para a vaga de investidura mais próxima. Professor Leandro
de Oliveira Furtado de Sousa enfatiza que o programa é bastante abrangente. O
professor José Luis Costa Novaes questiona que a professora ministrava Botânica
Aquática e que o programa de pontos contempla pouco a área. Professor Leandro de
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Oliveira Furtado de Sousa explica que os programas das disciplinas ministradas estão
contemplados no programa de pontos definidos pela comissão. A professora Inês
Xavier Martins defende que a área de Botânica Aquática está bem contemplada. O
professor Lívio Carvalho de Figueiredo esclarece que a vaga deve abranger a área de
Botânica Aquática como também as áreas de Morfologia e Fisiologia que são as
principais carências do Departamento. Em votação, o ponto foi aprovado com um voto
contrário e dez abstenções. SEGUNDO PONTO: O professor Lívio Carvalho de
Figueiredo esclarece que não se trata de PID e RID, tira dúvidas e abre as discussões.
A professora Luciana Vieira de Paiva alega que a multiplicação realizada na carga
horária docente não está valendo para a progressão docente. O professor Airton
Torres Carvalho questiona a possibilidade dos discentes desistirem das disciplinas
após o início das aulas. A professora Luciana Vieira de Paiva orienta que, durante a
pandemia, o aluno pode excluir a disciplina até o último dia de aula e, durante a
normalidade, pode até terminar o primeiro terço de aulas. O professor Lívio Carvalho
de Figueiredo sugere que o professor Airton acompanhe o número de alunos sempre
pelo SIGAA. O professor Airton Torres Carvalho pergunta sobre como proceder com
as faltas. A professora Inês Xavier Martins explica que as faltas são vinculadas à falta
de uma atividade e sugere que o professor passe uma atividade em toda aula
síncrona. A professora Cibele dos Santos Borges complementa falando sobre a
reposição de atividades a que o aluno tem direito. O professor Emmanuel de Sousa
Jereissati questiona sua carga horária e a existência de turma com zero alunos. O
professor Lívio Carvalho de Figueiredo explica que a abertura de turma foi realizada
de forma equivocada, que não há possibilidade de redistribuição de carga horária. O
professor Emmanuel de Sousa Jereissati novamente questiona a disparidade de sua
carga horária com relação aos demais docentes. O professor Lívio Carvalho de
Figueiredo elucida que a disciplina de Bioquímica passa por deficiência de docentes e
que isso vem sendo tratado repetidamente em reuniões. A professora Juliana Rocha
Vaez pergunta se a turma sem alunos pode ser transferida para outro docente. O
professor Lívio Carvalho de Figueiredo responde que não, pois a mesma não deveria
ter sido aberta. A professora Emanuelle Fontenele Rabelo antecipa o chamamento
para a eleição para chefe e vice-chefe do Departamento, pois tem que sair mais cedo
da reunião. A professora Cibele dos Santos Borges solicita que a questão da carga
horária dos docentes que estão em pós-graduação em outras instituições seja levada
à PROGRAD. O professor Lívio Carvalho de Figueiredo responde que esta pauta foi
levada várias vezes à PROGRAD, mas sem discussões. Em votação, as cargas
horárias foram aprovadas com uma abstenção. O professor Airton Torres Carvalho se
apresenta formalmente. O professor Lívio Carvalho de Figueiredo agradece aos
participantes e encerra a reunião. Para constar, eu, Milkia Janne Câmara Marinho,
Assistente em Administração, secretária do DBIO lavrei a ata desta reunião, cuja lista
de presença será publicada na página do departamento.
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